

## Pressemitteilung

**KONZERN-  
KOMMUNIKATION**

**Ansprechpartner:  
Dr. Bernd Pütter**

Alfredstraße 236  
45133 Essen  
Tel.: 0201 824-2610  
presse@hochtief.de

Seite 1 von 1  
30.01.2024

# Gerichtsurteil zu Abertis AP-7 hat nur unwesentliche Auswirkungen auf das Ergebnis von HOCHTIEF

Gestern hat der Oberste Spanische Gerichtshof eine Entscheidung veröffentlicht, mit dem das Verfahren von Acesa, einer Tochtergesellschaft von Abertis, im Zusammenhang mit der AP-7-Vereinbarung abgeschlossen wurde. Die Entscheidung wirkt sich mit einem Betrag von -5,8 Mio. Euro nur unwesentlich auf die HOCHTIEF-Geschäftszahlen aus und hat keinen Einfluss auf das Ergebnis.

Die HOCHTIEF Aktiengesellschaft hält 20 Prozent minus eine Aktie am Mautstraßenbetreiber Abertis HoldCo, S.A..

Weitere Informationen finden Sie in einer Pressemitteilung von Abertis zu diesem Thema:

<https://abertis.com/latest-news/>

**HOCHTIEF** ist ein technisch ausgerichteter, globaler Infrastrukturkonzern mit führenden Positionen in seinen Kernaktivitäten Bau, Dienstleistungen und Konzessionen/Public-Private-Partnerships (PPP) und mit Tätigkeitsschwerpunkten in Australien, Nordamerika und Europa. Mit zirka 37.000 Mitarbeitern und Umsatzerlösen von über 26 Mrd. Euro im Jahr 2022 ist HOCHTIEF weltweit auf entwickelte Märkte fokussiert. In Australien ist der Konzern mit CIMIC Marktführer. In den USA ist HOCHTIEF über Turner die Nummer 1 im gewerblichen Hochbau und zählt mit Flatiron zu den wichtigsten Anbietern im Tiefbau, hauptsächlich für Verkehrsinfrastruktur. Dem Konzern gehört ein 20%-Anteil an Abertis, dem führenden internationalen Mautstraßenbetreiber. HOCHTIEF ist wegen seines Engagements um Nachhaltigkeit seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes vertreten. Weitere Informationen unter [www.hochtief.de/aktuelles-medien](http://www.hochtief.de/aktuelles-medien)